



Appel à communication

Colloque Jean Nicolle et l'exploration de l'Amérique du Nord

Université Laval, pavillon Desjardins, samedi, 2 novembre 2019

Québec, le 15 mai 2019. La Commission franco-québécoise sur les lieux de mémoire communs et la Société historique de Québec organisent un colloque pour souligner le 400^e anniversaire de l'arrivée en Nouvelle-France de Jean Nicolle de Belleborne, né vers 1598 à Cherbourg, en Normandie. Les six conférences prévues seront d'une durée de 45 minutes avec une période de questions d'environ 10 minutes. Une centaine de participants sont attendues à ce colloque.

Nous sollicitons la participation d'historiens, d'étudiants et de toute autre personne intéressés par le sujet à présenter une communication lors de ce colloque. Même si le thème du colloque concerne Jean Nicolle, les propositions peuvent aussi traiter des explorations de l'Amérique du Nord au cours des 17^e et 18^e siècles. Nicolle a aussi fait sa marque comme expert des langues amérindiennes et médiateur dans la résolution des conflits inter-autochtones, un sujet qui peut aussi faire l'objet d'une communication.

Nous vous invitons à déposer un projet de communication auprès du comité scientifique du colloque. Vous devez faire parvenir un texte de 250 mots, le titre de votre conférence, une courte notice biographique de 100 mots et vos coordonnées au président du comité scientifique avant le 15 août 2019. Un accusé de réception sera envoyé aux auteurs. Le comité du programme analysera les propositions de communication reçues dans la semaine du 23 août 2019. Une réponse sera transmise aux auteurs au plus tard le 1^{er} septembre 2019.

Marcel Fournier, AIG
Président du Comité scientifique
CFQLMC-Québec
marcel.fournier@sympatico.ca
Tél. 450 647-1240